

Bezirksvorstand DIE LINKE.Charlottenburg-Wilmersdorf

Protokoll vom Dienstag, den 11.12.2018

19:05 Uhr bis 21:05 Uhr

Anwesende Vorstandsmitglieder:

Katja Klötzer, Marcus Nolten (Sitzungsleitung), Linus Hagemann, Carolin Hartmann, Moritz Fröhlich (Protokollführung)

5 von 7: Beschlussfähig

Gäste:

Thorsten (Gregor) Hesse, Projektleiterin Mehrgenerationenhaus KiezKultur Charlottenburg

Tagesordnungspunkte:

- 1) Mehrgenerationenhaus
- 2) Finanzrevisionskommission
- 3) Klausurtagung
- 4) Mitgliederversammlung
- 5) Treffen mit Fraktion
- 6) Verantwortlichkeiten
- 7) Europa Programm
- 8) Anträge
- 9) Sonstiges

1. Mehrgenerationenhaus

- Projektleiterin berichtet von Finanzierungsschwierigkeiten (Nehringstraße 4).
- Co-Finanzierung durch das Land Berlin steht in Frage → wurde abgelehnt aus Geldern für Arbeitsmaßnahmen → jetzt neuer Antrag → Gelder aus Mitteln für Integration
- Moritz vermittelt zwischen Projekt Mehrgenerationenhaus und Senatsverwaltung für Soziales und Integration, Verabredung: Projektleiterin stellt vorher Antrag an Senatsverwaltung bis zum kommenden Wochenende

2. Finanzrevisionskommission

- Marcus berichtete. Die Finanzrevisionskommission prüfte die Finanzen und die Protokollführung. Beides ist in Ordnung.
- Erkenntnisse aus Prüfung: Protokolle vom Protokollanten und Sitzungsleiter in Zukunft unterschreiben lassen

3. Klausurtagung

- Gregor berichtet von seiner Klausurkonzeption

- Linus verschickt Dudle zur Terminfindung nochmal

4. Mitgliederversammlung

- Organisatorisches besprochen
- Beschluss des Bezirksvorstandes zum laufenden TOP:
Mitgliederversammlungen finden stets am zweiten Mittwoch des Monats statt. Anträge an die Mitgliederversammlung sind bis spätestens 10 Tage vor der jeweiligen Mitgliederversammlung beim Bezirksvorstand einzureichen, damit sie rechtzeitig allen Mitgliedern mit der jeweiligen Einladung zugehen können. Später eingereichte Anträge werden als Dringlichkeitsanträge behandelt.
Einstimmig angenommen: (5/0/0)

5. Treffen mit Fraktion

- Terminvorschlag liegt vor
- Termin 21.1. wird zugesagt, alle prüfen, ob sie können

6. Verantwortlichkeiten

- TOP wird auf Anfang Januar verschoben

7. Europa Programm

- Antrag von Linus:
Eine Diskussion zum Europa Programm wird auf der Februar 2018 MV geführt.
Einstimmig angenommen (5/0/0)

8. Anträge

Es lagen keine weiteren Anträge vor

9. Sonstiges

- Linus berichtet über Kaffeespender, Sitzsäcke & Aufstehen gegen Rassismus (Büronutzung)
- Marcus stellt Antrag auf Erlaubnis über die Finanzierung der Sitzsäcke im Umlaufverfahren abstimmen lassen zu können: Einstimmig angenommen (5/0/0)
- Schlüssel: Moritz bittet ████████ den Schlüssel zur Geschäftsstelle zurückzugeben
- Gregor berichtet über rot & schlau und Anna Thünes Ausstellung
- Gregor spricht Thema an, dass Lutz und er auf Mailverteiler sind und dazu Diskussionsbedarf angemeldet wurde → Thema wird auf der nächsten Vorstandssitzung behandelt
- Gregor berichtet über Veranstaltung mit Klaus & Michi in der Wilma
- Gregor berichtet über Michi Veranstaltung zu Europa im März
- Caro fragt wegen Januar MV → Linus schlägt Thema „Gelbwesten“ vor → Vereinbarung: Marcus fragt Anna Thüne zum Thema an.